



スローガン：メンバー全員スクラム組んでWE SERVE

TSU LIONS NOW



TSU-LC HP

津ライオンズクラブ 〒514-0633 津市丸之内24-16タカノビル4階 TEL 059-226-0513
<http://www.tsu-lc.com> E-mail : tsu-lc@topaz.ocn.ne.jp

シェブロンアワード
20年のL池田慎弥年間アワード
MVPはL横山

シェブロンアワード 40年はL村山とし山路



同15年の三人



同10年は家族会員も

チーム菊山堂々の一年

2025年6月第2(第1564回)年次例会：6月27日



元気いっぱいに一年を締めくくりました

本年度6月第2例会（年次例会）がホテル津セントラーパレス5階安濃津の間で開催された。L菊山会長の挨拶は「上期・下期のメインアクティビティ及び65周年記念式典等、多くの行事にご協力いただきましてありがとうございました。思い起きたらライオンズ、床につくとなぜかライオンズ」とライオンズのことが頭に浮かんでなりませんでしたが、まもなくその状況から解放されます。皆様にはこの1年本当にお世話になりました。ありがとうございました。

次に退会するL吉田元信、L梅山操、L鈴木克哉から挨拶があつた。

続いてアワード贈呈に移り、モナード・シェブロンの40周年にL村山武久、L山路行雄、20周年にL池田慎弥、15周年にL赤塚裕功、L有川勝俊、L池田雅敏、L上野和歌子、L菊山祐介、10周年にL藤谷文彦、L神田孝之、L森本晃圭、L堀川正介が表彰された。

年間アワード表彰では、MVP賞のL横山康介他、多数の会員がL菊山会長から、ゴルフ部

会表彰がL星山、ゴルフ部会部会長から行われた。

続いて報告に移り①新入会員招請の件としてL堀川GMT・GLT・FWT・会員委員長から、中部電力パワーグリッド㈱三重支社副支社長濱口宗久氏が紹介された。次に②職業人講話についてL藤川幹事から報告された。

続いて本年度役員退任挨拶を代表してL藤川幹事からあり、新旧役員のバッジ交換が行われ、次期役員を代表してL倉田次期幹事から挨拶があつた。その後L藤川幹事から幹事報告。閉会ゴングにて閉会した。

引き続きL池田前会長による乾杯で懇親会が始まつた。アトラクションとして、津市出身の結城さおりさんの歌謡ステージが行われ、退会会員とのデュエット等で大いに盛り上がつた。

その後ドネーションの発表、出席率報告、会計報告の後、「また会う日まで」を合唱し閉会。

L菊山会長体制での最後の例会で、役員・執行部等の1年の労をねぎらうのに相応しい、賑やかで楽しく、明るい雰囲気での例会となつた。

(L木平・記)

賑やかに 一年を振り返り しつかり 飲み語らい



恒例の新旧役員バッジを交換



65周年コンビと退会者がカラオケを披露

会長挨拶では春の家族会に沢山参加してありがとうございました。そしてすごく楽しかったと、お話しされました。今月で退会されるL中川龍之から挨拶がありました。長い間ありがとうございました、そしてお疲れ様でした。

審議では①結成65周年記念例会・祝宴決算(案)の件②春の家庭会決算(案)の件③年間アワード予算の件が、審議可決されました。報告では①新入会員招請の件では新入会員の6人の紹介がされました。②5クラブ

打ち合わせ会報告③次年度上期メインアクティビティについては次年度幹事のL倉田から説明されました。美味しい昼食をいただいた後は、出席・大会・接待委員会担当のメンバースピーチが行われました。一人目は委員長のL山路行雄の『津ライオンズクラブ今と昔の四方山話』として、当のメンバースピーチが行われました。一人目は委員長のL山路行雄の『津ライオンズクラブ今と昔の四方山話』として、先輩方とのお話を、47代会長時代では、津ライオンズクラブ内の絆の話、また盲導犬育成資

よもやまばなし 「ライオンズクラブの今と昔の四方山話」 「バッテリーズの親として」を語る

6月第1(第1563回)例会
6月13日: ホテル津センターパレス



四方山話のL山路



親としてのL寺家

金造家の三人娘のチャリティー コンサートでは各LCとの絆の話、そして最後には、LCはお金があるからとか、名譽の為に入るクラブではありません。奉仕の心がある人が入る社会奉仕団体です」とお話しされました。

二人目は副委員長のL寺家の『バッテリーズの親として』では、M-1での裏話をして頂き、息子さんは、ステージに立つて一番目立つのが靴だからと、奮発して20万円の靴を購入し気合を入れてステージに立つと見事準優勝!しかし優勝した令和ロマンはステッツから靴まで高級ブランドで揃え150万だったそうで、ステージに上がる前に優勝は決まっていたのかも? (笑)

な話や、L寺家の奥様の祖父が甲賀忍者の研究者だったことから、奥様も忍者の修行をしていましたとSNSで拡散されている話いや、楽しい話を聞かせていた甲賀忍者の研究者だったことから、奥様も忍者の修行をしていました。そんなバッテリーズが次年度上期メインアクティビティに出演してもらえるので楽しみですね。今回の例会は、普段聞けないお話を聞かせていただき、貴重な時間となりました。

(L山路武則・記)

取り切りは L 堀川正喜が祝杯

ゴルフ部会 6月最終戦



6月21日に伊勢中川カントリークラブにて第10回ゴルフ部会と取り切り戦が開催されました。当日は梅雨とは思えない晴天となり31名に、ご参加頂きました。

取り切り戦なので、皆さん本気ながらも、懇親を深めながら楽しくプレーされていました。
懇親会、表彰式は、馳走や観にて行い、第10回の優勝は L 池田、取り切り戦では L 堀川正喜の優勝で終わり、勝利の祝杯を優勝カップで（笑）

皆さん気がくなる L 山田は二
アピン賞を 2 個も獲得!! 確実に
レベルアップされています!!
皆さん 1 年間沢山の方に参加
していただき、ありがとうございました。
年度もよろしくお願ひします。

（L 山路武則・記）